



れんげ組だより ☆ 10月号 ☆

令和6年 10月31日発行 芦屋中央幼稚園



涼しい秋風に、高く澄んだ空。大きく深呼吸したくなるような気持ちの良い季節となりました。朝晩は寒くなりましたが、昼間は少し陽射しが強い日もあり、子どもたちは汗をかきながら元気いっぱい遊んでいます。今月は運動会を経験し、また一つ大きくなった、れんげ組の子どもたち。表情もたくましくなったように感じます。日々の生活も自分でしたがることやできることが増え、お当番活動を始めたり、ズボンのままトイレに行ったりと一人ひとりがしっかり成長を見せてきています。ご家庭でもお子さまの成長を沢山見つけてあげてください。

がんばった運動会

たくさんの応援をありがとうございました。年少組が披露してくれたバルーンにみんなで挑戦！

運動会の後には・・・



運動会ごっこも楽しみました。

避難消火訓練

遠賀郡消防本部より 2名の消防士の方による避難消火訓練の指導を受けました。



火事を見つけたら大きな声で「かじだ〜」と言って知らせること。保育者は、消火器の使い方を教えていただきました。

新しいお友だち



れんげBぐみ えまちゃん

秋の味覚！柿といに挑戦！

幼稚園の裏庭には、柿の木があります。渋柿なので食べることはできませんが、園長先生にとっていただき、収穫体験をしました。運動の秋！食欲の秋！この10月でたくさんの秋を経験した子ども達でした。



お当番活動



出席カードを職員室まで持って行ったり、お参りや挨拶の時に前に立ってしたりとお当番のお仕事を喜んでしています。



ゲームあそび



Aぐみ Bぐみ合同で椅子とりゲームをしました。ルールをよく聞き、「負けないぞー」と意欲満々の子ども達。負けてしまって涙が出た子もいましたが、次の勝負への力へ変えて楽しむ姿が見られました。



次は負けないぞ！

コスモス見学

「しろあった！」「いいにおい！」などおしゃべりを楽しみながらコスモス見学を楽しみました。



10月の製作「汽車バス」

折り紙で半分折りに挑戦し、バスを表現しました。周りには、コスモスをのりで貼りました。

